

Vecinos de Nogales bautizaron como "Gonzalo Tapia Vergara" la villa que habitarán

La iniciativa contempla la construcción de viviendas sociales y será ejecutada en un plazo estimado de 21 meses

NOGALES.- Tras 26 años de espera -y una lucha que incluso las llevó a manifestarse en las calles-, 88 familias del Comité de Vivienda Las Flores de Nogales celebran el inicio del anhelado proyecto habitacional "Gonzalo Tapia Vergara". El nombre de la futura villa honra al fallecido ex director de Obras del municipio, en agradecimiento por el apoyo que brindó a lo largo de este extenso proceso.

La ceremonia de entrega oficial del terreno a la empresa que ejecutará las obras reunió a las familias beneficiarias en un emotivo acto. El sitio está ubicado en las cer-

canías del Colegio Juan Pablo II, en un sector que durante años fue ofrecido y retirado en múltiples ocasiones, hasta que finalmente se consolidó como el lugar definitivo para el proyecto, desde que el comité se constituyera como tal en 1999.

Durante la actividad, la presidenta del Comité Villa Las Flores, Silvia Tobar, expresó con sentidas palabras

su gratitud hacia Gonzalo Tapia Vergara (Q.E.P.D.), destacando su compromiso y cercanía con las familias. El ex director de Obras de Nogales fue una figura clave en el avance del proyecto, por lo que su nombre quedó grabado en la historia de esta comunidad como un homenaje póstumo cargado de significado.

La iniciativa contempla la construcción de viviendas

sociales y será ejecutada por la empresa adjudicataria en un plazo estimado de 21 meses. Se trata de un avance significativo en el acceso a la vivienda digna en la comuna, y representa un triunfo no solo para las familias del comité, sino también para las políticas habitacionales que buscan fortalecer el desarrollo local, tanto en Nogales como en El Melón.



Vecinos, autoridades y ejecutivos de la empresa constructora durante la ceremonia de entrega del terreno.